

SPORT

Le tournoi ProAm de Gap Bayard avait lieu samedi et dimanche

Les golfeurs ont savouré leur week-end

Ce week-end de golf, lors de la 2^e édition de la compétition du trophée ProAm, a été particulièrement apprécié des 136 golfeurs participants.

En tout, 34 équipes composées d'un professionnel et de trois amateurs se sont affrontées samedi et dimanche, bouclant deux fois les 18 trous du parcours.

« Ce golf est particulièrement accueillant, il est encore bien vert », indiquaient les golfeurs bien classés, interrogés à l'heure de la remise des prix par le directeur du golf, Michel Girard.

Bayard, un petit paradis

Par rapport à la canicule qui règne sur les golfs de la région Paca, Bayard est un petit paradis, avec ses om-

brages et son altitude qui tempère les fortes chaleurs. Ce trophée nommé Chatelain a été placé sous le signe de la gourmandise.

« Nous avons réservé quelques surprises au buffet de mi-parcours. Nous avons aussi invité des musiciens de jazz. Nous avons appliqué les valeurs de l'entreprise, la qualité de ce que nous entreprenons », expliquait Sébastien Chatelain, directeur des confitures éponyme, sponsor de ce trophée, qui repart l'an prochain pour une troisième édition.

Gourmandise mais aussi performance, puisque le meilleur des professionnels, Amaury Rosaye, a frôlé le record du parcours avec un score de 67, moins 5 en dessous du PAR.

Michel PEAN



Lors de la remise des prix en présence de Daniel Galland, adjoint au maire chargé des sports.



LDL05AGE111